



## Póker político



Matías Pascal

# Oportunidad ÚNICA DE MARTÍ/ FRACTURAS QUE DUELEN en CdMx

Cada vez se mira más próximo el arranque de las precampañas para este 2024 en México y la elección que ya se vislumbra como inédita -por lo que habremos de ver-, y espectacular por el gran número de espacios de elección popular que se votarán en el país.

Por lo pronto, **en la Ciudad de México, que ha aportado en las últimas dos décadas a candidatos a la presidencia, que es considerada el bastión de la izquierda perredista y más tarde obradorista, el actual jefe de Gobierno, Martí Batres, tiene la oportunidad histórica y única de entregar buenas cuentas y garantizar una elección ganada a la buena y con honor, derivado de su buen desempeño.**

El jefe de Gobierno suplente de la candidata presidencial de Morena tiene una alta responsabilidad para retener para su partido la administración de la capital de la República que se ha convertido en una de las más críticas y contestatarias a la **Cuarta Transformación.**

La llegada del primer gobierno de izquierda a la **CdMx** trajo implícita una sociedad politizada, informada y que no se conforma con una administración únicamente de distribución de dádivas. Pide



resultados y exige respuesta a sus demandas.

He ahí que la labor de **Martí Batres es esencial en esta época de cacería de votos y adeptos.** Si bien es cierto que la capital se ha caracterizado por su inclinación a la izquierda, desde el **proceso de 2021** con un voto en contra a **Morena, perdió nueve de 16 alcaldías;** entre ellas, bastiones importantes como **Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Tlalpan** -alcaldía gobernada por **Claudia Sheinbaum** de 2015 a 2018-, fueron arrebatados por la alianza opositora. Y para junio de 2024, tendrían que trabajar mucho para recuperarse y alcanzar mayoría en el Congreso local.

Dicen los que saben que **Ricardo Monreal es mencionando constantemente en el Antiguo Ayuntamiento para ocupar nuevamente su escaño en el Senado de la República, a fin de ayudar a hacer un buen cierre legislativo en esa cámara donde el liderazgo de Morena se ha diluido ante la salida de sus principales cuadros hacia la búsqueda de otros espacios en la vida nacional.**

Y no sólo esa ayuda requiere del zacatecano, se habla también de que, paralelamente puede contribuir en la estrategia de campaña de los cuadros morenistas que buscarán espacios en el Poder Legislativo federal y local... **de ganar el mayor número de curules depende la continuidad de la Cuarta Transformación y, sin duda, eso lo sabe muy bien el presidente López Obrador...**

Y aunque se vislumbran ya escisiones entre los partidos aliancistas de oposición, **PRI, PAN y PRD,** porque al parecer, sin que **Xóchitl Gálvez** se enterara, el **PAN** nacional postuló como candidato a la Jefatura de



Gobierno al alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, señalado con mucha insistencia como uno de los más importantes operadores de la **mafia inmobiliaria**... Luego la consecuente renuncia de **Adrián Ruvalcaba** al **PRI** y la amenaza del **PRD** de quemar sus naves, para **Morena** no será un día de campo.

Ponemos un tema sobre la mesa, ya entrados en la percepción de descontento que muchos morenistas, particularmente del primer círculo y los autodenominados "**puros**" no quieren ver ni oír: hace un mes ocurrió la tragedia de Guerrero a consecuencia del paso del **huracán Otis** y la población y afectados aún dejan sentir su orfandad gubernamental, por la ausencia física presidencial y peor aún, la atención inmediata de la gobernadora morenista **Evelyn Salgado**. Ni uno ni otra...

A diferencia de ellos, la semana anterior ocurrieron una serie de incendios en plazas comerciales de la alcaldía Cuauhtémoc, gobernada por la opositora **Sandra Cuevas**, quien como **monedita de oro**, unos le aplau-

dieron y otros la criticaron, pero en los hechos, la señora estuvo presente y hasta habló de la inmediata búsqueda de préstamos para subsanar pérdidas de los comerciantes afectados. Diferencias que son observadas por los ciudadanos y marcan, es un hecho.

Lo cierto es que tanto morenistas como el ciudadano de a pie que no milita en ningún partido y que habían considerado votar por **Omar Hamid García Harfuch**, **seguramente no quedaron satisfechos con la forma tan burda que llegó finalmente como candidata Clara Brugada**,

En la acera de enfrente, el panorama de la elección por **gobernar la CdMx, a buen resguardo observa esas batallas Salomón Chertorivsky, candidato de Movimiento Ciudadano**.

La realidad supera a la percepción y **Morena** es un partido fracturado en la Ciudad de México. Por eso necesitan, les urgen, operadores reales y efectivos.

Así que tenemos mucho tema más que leernos, por lo pronto, veamos qué partida abriremos este martes... ¡Ciaooo!